

Die SMV der Erwin-Teufel-Schule unterstützt die Tafel Tuttlingen

In der Vorweihnachtszeit startete die SMV der Erwin-Teufel-Schule eine „Send a Claus-Aktion“, bei der Schülerinnen, Schüler, aber auch Lehrerinnen und Lehrer untereinander einen Schokoladenweihnachtsmann als kleinen Gruß verschenken konnten. Der Weihnachtsmann kostete 1,00 Euro, wovon 0,50 Euro an die Tafel Tuttlingen gespendet wurden. Auch spendeten mehrere Schüler und Lehrer zusätzlich etwas, womit die SMV insgesamt einen Beitrag von 230,00 Euro erreichen konnte, welcher nun direkt im Tafelladen Tuttlingen übergeben wird.

